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Depuis 2005, le Chef René Mathieu est aux commandes en tant que Chef exécu<f des 
restaurants du Château de Bourglinster au Luxembourg. Il s'efforce de transmeGre sa passion 
pour une cuisine créa<ve en harmonie avec la nature et les producteurs locaux à son équipe 
et à ses clients. En parallèle, en tant que Chef Consultant, il partage son exper<se de 40 ans 
en cuisine en offrant des conseils sur mesure pour assurer la pérennité et le succès des 
ac<vités gastronomiques tout en cul<vant la passion qui l’anime.  
 
Il a été récompensé par de nombreuses dis<nc<ons, dont le <tre de « Chef de l'Année » 
décerné par Gault Millau en 2010, le prix du « Meilleur Restaurant Végétalien au Monde » en 
2018, ainsi que le prix du « Restaurant Philosophy Culinary Innovator » la même année. Il est 
l'auteur du Livre Végétal, et a décroché une étoile Michelin et une étoile Verte Michelin. Son 
restaurant est depuis ces trois dernières années sacré « Meilleur Restaurant Légumes du 
Monde » par We're Smart Think Vegetables Think Fruit. 
 
 
Since 2005, Chef René Mathieu has been at the helm as Execu:ve Chef of the Château de 
Bourglinster restaurants in Luxembourg. He strives to pass on his passion for crea:ve cuisine 
in harmony with nature and local producers to his team and customers. At the same :me, as 
a Consultant Chef, he shares his 40 years of exper:se in the kitchen by offering tailor-made 
advice to ensure the sustainability and success of gastronomic ac:vi:es while cul:va:ng the 
passion that drives him.  
 
He has been awarded numerous accolades, including the :tle of 'Chef of the Year' by Gault 
Millau in 2010, the 'World's Best Vegan Restaurant' award in 2018, as well as the 'Restaurant 
Philosophy Culinary Innovator' award in the same year. He is the author of Le Livre Végétal, 
and has been awarded one Michelin star and one Michelin Green star. For the past three 
years, his restaurant has been named "World's Best Vegetable Restaurant" by We're Smart 
Think Vegetables Think Fruit. 


